Treillières

Fête au château, la réussite d'un concept renouvelé



Il faisait bon à l'ombre du château, pour écouter les musiciens et autres chanteurs, comme ici avec l'ensemble jazz Au bonheur des gammes.

grand festival (bien réel, lui !) à Nortsur-Erdre, la Coupe du monde de football et une chaleur accablante incitant plus au farniente... Pourtant, les visiteurs se sont présentés nombreux tout l'après-midi, ce week-end, pour visiter, au frais et de l'intérieur, le chantier de rénovation du château du Haut-Gesvres.

En soirée et à l'ombre de la fière bâtisse, le public était au rendez-vous pour écouter les musiciens et chanteurs venus bénévolement soutenir l'association Renaissance du Haut-Gesvres. L'idée des trois scènes ins-

La concurrence ne manquait pas : un tallées sur la grande prairie a fait l'unanimité des spectateurs, si ce n'est la trop longue attente, liée visiblement à des difficultés techniques, pour le final nocturne conçu comme un hommage à la Lune

En raison des vacances d'été, l'association va cesser ses chantiers bénévoles du samedi matin. Rendezvous est donné à la rentrée de septembre. Il y aura de la place pour tous les volontaires.

Contact. www.renaissanceduhautgesvres.com

OF 0h/07/2018.